

INCENDIO EN LA PINCOYA

Max Luksic vio en terreno falta de recursos de bomberos

El alcalde de Huechuraba, Max Luksic comprobó en terreno los problemas de financiamiento de bomberos. Ello luego de que concurrió al retiro de escombros producto de un incendio en La Pincoya (que afectó a viviendas del sector) y se

percató que de las dos compañías existentes en la comuna (octava y sexta), solo una de ellas pudo ir a prestar ayuda para extinguir el fuego. Desde su entorno se señaló que eso es debido a que la administración anterior

redujo los aportes a los voluntarios. En ese contexto, el recién asumido jefe municipal de Huechuraba se comprometió a mejorar este tema con gestión y el fortalecimiento de alianzas público-privadas.

Al mismo tiempo, habló personalmente con los vecinos afectados y coordinó el trabajo de los equipos de emergencia y social del municipio para prestar el apoyo que necesitan los damnificados.

